



# MATIAS PECILE

## Noticias de Septiembre

Bendiciones amigos. Les escribo una vez más para actualizarlos sobre lo que está sucediendo por esta parte del mundo. Han sido días lindos de adaptación y aprendizaje. Poco a poco voy avanzando en los trámites de residencia y otros detalles, y también aprendiendo sobre el trabajo en este nuevo proyecto que comienza.



Dios no deja de sorprenderme, y quería compartir con ustedes una muy linda noticia. Como verán en la foto de al lado, tengo vehículo nuevo. Dios ha provisto esta movilidad para poder usar en este lugar, lo cual es muy necesario, más que nada en los largos meses de invierno. Como soy un conductor principiante, pido sus oraciones para que Dios me libre de cualquier accidente

Respecto a la Escuela Báltica de Ministerio, las clases han comenzado a principios de este mes. Como aquí recién está terminando el verano, las

clases se extienden desde septiembre a mayo. Hay un muy lindo grupo de alumnos que se han dispuesto a darle un año de sus vidas al Señor para ser formados y capacitados en el servicio. Pido sus oraciones por ellos, y por este año que han comenzado, lleno de desafíos de parte de Dios.



*Estudiantes BSM 2018/2019*



Por último, les cuento también que he tenido la posibilidad de participar del Retiro de Misioneros del DNM sirviendo en Europa, el cual ha sido una gran bendición. Alienta mucho estar con otros misioneros, escuchar sus historias y compartir unos mates. Dios es bueno, y las fuerzas una vez más fueron renovadas.

Les agradezco por estar presentes en la obra de este país, y me despido de ustedes hasta la próxima carta. Bendiciones...

Matias.

## Motivos de Oración

- \* Por los alumnos que comienzan su año en la BSM
- \* Por los trámites que restan
- \* Por el aprendizaje del idioma
- \* Por la economía personal

